Feu de la St-Jean.

Samedi 22 juin se teindra au City le traditionnel feu de la Saint-Jean. Comme à l'accoutumée, les membres du conseil municipal feront griller de la saucisse, de la ventrêche et des merguez. Ces grillades seront offertes aux Inardais.

Afin d'y participer, vous devez impérativement vous inscrire avant le vendredi 15 juin auprès du secrétariat de la mairie, soit sur place, soit par téléphone au 05.61.89.08.41, soit par mail à mairie@labarthe-inard.fr

Journée de la citoyenneté et de la fraternité.

A l'initiative de l'AMRF (Association des Maires Ruraux de France), le municipalité souhaite organiser une journée de citoyenneté et de fraternité. Prévue le 27 mai par l'AMRF, à Labarthe-Inard, cette journée sera programmée le dimanche 29 septembre. Pour l'occasion, la municipalité offrira des grillades. Le programme de la journée se déroulera ainsi :

- à partir de 9h : marché de producteurs (aux abords des anciens ateliers municipaux)
- 11h30 : apéritif servi au parc Dauban (à la salle des fêtes en cas de pluie) par une des associations du village
- 12h30 : grillades

Durant la journée, les associations du village tiendront un stand où elles présenteront leurs activités.

Nous espérons vous voir nombreux à cette journée de convivialité entre Inardais. (Inscription aurpès du secrétariat de la mairie avant le vendredi 20 septembre)

Correspondant pour une chaîne de TV locale.

Le 7 Mars 2023, une chaîne d'informations locales, une web télévision, **« Ma télé 09 »** a vu le jour en Ariège. Elle diffuse sur Youtube et est également relayée par une page Facebook du même nom.

Ses buts sont multiples: mettre en lumière les événements, petits et grands, de nos territoires; toucher un public le plus large possible, de tous âges; livrer une information complète, sans montage ni coupure, pour que chacun puisse avoir la totalité de l'information et se fasse, par lui-même, son opinion; que les intervenants puissent disposer de l'entière liberté de paroles.

La chaîne fonctionne sous forme associative. Elle compte jusqu'à 14 000 vues pour certaines vidéos et dénombre déjà 10 000 abonnés.

Au vu de ce succès, la chaîne veut élargir son rayon d'information par le biais de nouveaux correspondants locaux. Déjà présente en Haute-Garonne, comme à Montesquieu-Volvestre ou à Carboone, La chaîne souhaite également s'implanter dans le Comminges et est à la recherche de correspondants sur le Saint-Gaudinois pour relater l'actualité du territoire.

Si vous êtes intéressé ou si vous connaissez quelqu'un susceptible de l'être, n'hésitez pas à contacter l'équipe au 06 44 09 47 89.

A vos objectifs.

Depuis le 6 mai, et jusqu'au 27 septembre 2024, 23h59, FREDON Occitanie organise un concours photographique sur le thème : « L'arbre de ma rue ».

Il concerne les arbres en zone urbanisée.

Il s'agit de mettre en avant leur place dans l'espace urbain, leur redonner une place importante aux yeux de tous.

Les photos peuvent présenter des arbres majestueux, fruitiers, grands, petits, malades... et même d'arbres réutilisés de manière innovante. Le but est de voir la beauté de l'arbre, son omniprésence, les services qu'il peut rendre à l'humain.



Il est ouvert à tous les amateurs de la région Occitanie. Chaque participant transmet une et une seule photographie via le formulaire sur la page :

https://www.fredonoccitanie.com/jevi/participez-au-concours-photo-2024/

La photographie que le participant a sélectionnée sera déposée dans l'espace de stockage indiqué dans le formulaire. Elle devra être sous forme numérique (format HD au moins supérieur à 1.5Mo et ne pas dépasser 10 Mo).